



Una vez más la CGT Córdoba se ve en la obligación de DENUNCIAR las conductas antisindicales de algunas patronales cordobesas. Dos casos ocurridos en la industria del plástico lo certifican.

En Octubre de 2020, PLÁSTICOS DISE despidió al Tesorero del Sindicato del Plástico, MARCELO PIEDRA.

Ante la negativa de la patronal a respetar la tutela sindical y reincorporarlo, el caso está en la justicia en donde tras un primer fallo en contra, la segunda instancia ya dictó un fallo favorable.



cgtregionalcordoba



Durante el mes de Agosto pasado, la empresa CÓRDOBA BOLSA despidió al Vocal de Sindicato MARCOS MORENO.

Además de REPUDIAR estas conductas la CGT Córdoba, SE SOLIDARIZA con los trabajadores afectados y con su Organización Sindical y reclama de las autoridades de Trabajo y de la Justicia, la reparación de estos hechos.

Córdoba, 4 de octubre de 2023.

José E. Pihén - Secretario General

SI TOCAN A UNA NOS TOCAN A TODAS REINCORPORACIÓN YA

Desde Mujeres Sindicalistas **solicitamos la reincorporación de forma urgente de la compañera Sabrina Paredes**, ya que fue **despedida de la empresa Carrefour de forma ilegal y discriminatoria**.

La compañera es delegada con mandato vigente y además miembro del Consejo Directivo del Sindicato de Empleados de Comercio de Capital Federal y congresal de la Federación Argentina de Trabajadores de Comercio y Servicios.

No podemos permitir estas conductas antisindicales que vulneran todos nuestros derechos.

No estás sola compañera. Toda nuestra solidaridad. ¡Fuerza!

**MUJERES
SINDICALISTAS**



**CORRIENTE FEDERAL
DE TRABAJADORES**